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Ata da  2.517ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos oito (08) dia do mês de Setembro, do ano de dois mil e vinte e um, as dezesseis (16) horas e dez 
(10) minutos, nas dependências da Câmara Municipal de Castro, sob a presidência do Vereador 

Miguel Zahdi Neto, secretariado pelos Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros e Joel Antônio de 

Souza, são iniciados os trabalhos realizando-se a segunda milésima, quingentésima décima sétima 
Sessão Ordinária desta Câmara Municipal. Discussão e Votação da ata da Sessão Ordinária de 

primeiro (1º) de setembro do corrente, que foi aprovada sem restrições.  Expediente: Ofício nº 89/2021 

de autoria da Secretaria Municipal de Finanças, Planejamento e Desenvolvimento Urbano em resposta 
a Indicação nº 218/2021 de autoria do Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas. Ofício nº 06/2021 de 

autoria do Superintendente de Cultura em resposta ao Requerimento nº 256/2021 de autoria do 

Vereador Rafael Rabbers. Ofício nº 91/2021 recebido do Secretário Municipal de Obras, Serviços 

Públicos e Meio Ambiente em resposta ao Requerimento nº 264/2021 de autoria do Vereador Augusto 
de Camargo Iucksch Beck. Ofício nº 92/2021 recebido do Secretário Municipal de Obras, Serviços 

Públicos e Meio Ambiente em resposta ao Requerimento nº 269/2021 de autoria do Vereador Jonathan 

Cesar Flores Barros. Ofício nº 93/2021 recebido do Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos 
e Meio Ambiente em resposta ao Requerimento nº 270/2021 de autoria do Vereador José Otávio 

Nocera. Requerimento nº 263/2021 de autoria do Vereador Jovenil Rodrigues de Freitas que requer ao 

Departamento de Estradas de Rodagem (DER) informações referentes a possibilidade da construção 
de uma Ciclovia, incluindo outras medidas que tragam mais segurança aos ciclistas ao longo da PR-

340, entre Castro e a Colônia Castrolanda. Requerimento nº 266/2021 de autoria do Vereador Jovenil 

Rodrigues de Freitas que requer ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Finanças, 

Planejamento e Desenvolvimento Urbano informações sobre a possibilidade da abertura da Rua 
Rodolfo Zappe, no Bairro Jardim das Araucárias I fazendo a ligação com Av. Vicente Fiorillo, nesta 

Cidade. Requerimento nº 267/2021 de autoria do Vereador José Otávio Nocera que requer ao Prefeito 

Municipal e ao Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente  informações sobre 
possibilidade da execução dos serviços de manilhamento e meio fio na Rua Tenente Sérgio Luiz de 

Melo, no Jardim das Araucárias III. Requerimento nº 280/2021 de autoria dos Vereadores Augusto de 

Camargo Iucksch Beck e Jonathan Cesar Flores Barros que requerem ao Prefeito Municipal 

informações sobre a possibilidade de instalação de Ecoponto na Colônia Terra Nova, neste Município. 
Requerimento nº 281/2021 de autoria do Vereador Augusto de Camargo Iucksch Beck  que requer ao 

Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Finanças, Planejamento e Desenvolvimento Urbano 

informações sobre projetos para revitalização das praças centrais Manoel Ribas e João Gualberto. 
Requerimento nº 282/2021 de autoria do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira  que requer ao Prefeito 

Municipal informações sobre a possibilidade de instalação de uma academia ao ar livre e uma praça 

iluminada no Bairro do Tronco,  nas proximidades da caixa de água da Sanepar, no espaço vago 
paralelo à linha férrea. Requerimento nº 283/2021 de autoria do Vereador Jonathan Cesar Flores 

Barros que requer Voto de sentido Pesar pelo falecimento da Professora Suzana Bigaski. 

Requerimento nº 284/2021 de autoria do Vereador Jonathan Cesar Flores Barros que requer ao Prefeito 

Municipal, ao Secretário Municipal de Finanças, Planejamento e Desenvolvimento Urbano e ao 
Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente  informações sobre a viabilidade 

de asfaltamento da rua Tenente Sérgio Luiz de Mello, no Jardim das Araucárias III,  reiterando o 

requerimento 08/2021. Indicação nº 223/2021 de autoria do Vereador José Otávio Nocera que indica 
ao Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente  a necessidade de manutenção 

na quadra  localizada na Rua João Carvalho de Macedo e sugestão para colocação de academia ao ar 

livre  na referida rua, localizada no Canta Galo. Indicação nº 229/2021 de autoria do Vereador 
Jhonnathan de Sousa Flugel que indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Obras, 

Serviços Públicos e Meio Ambiente a necessidade de cuidados e reparos na passagem de pedestres na 
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Rua José Bonifácio, nesta cidade. Indicação nº 230/2021 de autoria do Vereador Jhonnathan de Sousa 

Flugel que indica ao   Prefeito Municipal, ao Comandante da 3ª Companhia da Polícia Militar e ao 
Diretor Municipal de Segurança Pública a necessidade urgente de intensificar Rondas da Polícia 

Militar e Guarda Municipal, nas Vilas Santa Cruz e Vila Rosário nesta cidade Indicação nº 232/2021 

de autoria do Vereador Augusto de Camargo Iucksch Beck que indica ao Secretário Municipal de 
Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente  a necessidade de melhorias na iluminação da nova 

ciclovia no entorno do Parque Dr. Ronie Cardoso (Parque Lacustre). Indicação nº 233/2021 de autoria 

do Vereador Paulo Cesar de Farias que indica ao Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e 

Meio Ambiente  sugestão  de instalação de parquinho para recreação e academia ao ar livre no Ginásio 
de Esportes Padre Pagnacco, na Rua Adolfo Gustavo Lesnau,  Vila Santa Cruz, nesta Cidade. 

Indicação nº 234/2021 de autoria do Vereador Rafael Rabbers que indica ao Secretário Municipal de 

Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente  a  necessidade de tapa buraco na Rua Azaléia, na Colônia 
Castrolanda, ao lado da Escola Municipal Relindis Capilé. Indicação nº 235/2021 de autoria do 

Vereador Presidente Miguel Zahdi Neto que indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de 

Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a necessidade de recapeamento asfáltico na Rua Erna Anna 
M. Laroca, Vila Frei Mathias, neste Município. Indicação nº 236/2021 de autoria do Vereador 

Presidente Miguel Zahdi Neto eu indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Obras, 

Serviços Públicos e Meio Ambiente a necessidade de recapeamento asfáltico nas Ruas Paschoal 

Amato e José Mazzini Galeto, Vila Frei Mathias, neste Município. Indicação nº 237/2021 de autoria 
dos Vereadores  Jonathan Cesar Flores Barros e Jhonnathan de Sousa Flugel que indicam ao Prefeito 

Municipal e ao Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a necessidade de 

instalação de lombada ou faixa elevada na Rua Paulo Milek Sobrinho, na Vila Santa Cruz, neste 
Município. Indicação nº 238/2021 de autoria do Vereador Augusto de Camargo Iucksch Beck que 

indica ao Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente a necessidade de 

substituição das lâmpadas queimadas nos postes da Rua Doutor Jorge Xavier da Silva, nesta cidade. 

Não havendo Vereador inscrito para o Pequeno Expediente passou-se à chamada, constando-se a 
presença de todos. Havendo número legal, passou-se a Ordem do Dia. Requerimento dos Senhores 

Vereadores com fundamento no artigo 142, parágrafo 6º do Regimento Interno da Casa, para 

discussão e votação única do Projeto de Lei nº 70/2021, assinado por doze (12) Vereadores. Discussão 
e Votação única do Projeto de Lei nº 70/2021 com parecer favorável da Comissão Permanente de 

Constituição e Justiça, com sugestão de emenda redacional e supressiva, em discussão e votação foi 

aprovado por unanimidade com as emendas. Conforme autorizado através de votação realizada na 
sessão ordinária de três (03) de fevereiro de 2021, foi realizada discussão individual e votação única, 

em conjunto, dos Requerimentos nº 263; 266; 267; 280; 281; 282; 283 e 284/2021, todos foram 

aprovados por unanimidade. 1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei nº 68/2021 com parecer 

favorável das Comissões Permanente de Constituição e Justiça e sugestão de emendas, em discussão e 
votação, foi aprovado por unanimidade com a emenda. 1ª Discussão e Votação do Projeto de Lei nº 

69/2021 com pareceres favoráveis das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e de Saúde e 

Assistência Social, em discussão, fez uso da palavra o autor do projeto de lei,  Vereador Jonathan 
Cesar Flores Barros, justificando a finalidade educativa e não punitiva do referido projeto, os 

benefícios nutricionais e ressaltou o prazo de 12 meses para que a lei entre em vigor, não havendo 

mais Vereador querendo discutir, o projeto  foi colocado em votação e  aprovado por unanimidade.  
Sem mais matéria para a Ordem do Dia, o Senhor Presidente deixou livre o uso da palavra, fazendo 

uso da mesma os Vereadores Jonathan Cesar Flores Barros e  Augusto de Camargo Iucksch Beck. Não 

havendo mais Vereador querendo se manifestar o Senhor Presidente agradeceu a presença e 

colaboração de todos e convocou os Senhores Vereadores para a próxima Sessão Ordinária a realizar-
se no dia quinze  (15) de setembro, à hora regimental e, encerrou a presente Sessão.  E, para constar, 
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eu, Jonathan Cesar Flores Barros, primeiro (1º) Secretário, determinei que fosse lavrada a presente ata, 

que vai assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores presentes.     
 


